

21.01.2025

Battle of TASTE: Kulinarischer Wettbewerb von der OFFA bis zur OLMA

Der Trägerverein CULINARIUM zusammen mit den Regionen Appenzell Innerrhoden, Ausserrhoden und St.Gallen Bodensee laden Geniesser:innen ein, die Vielfalt der Ostschweizer Kulinarik zu entdecken und aktiv mitzugestalten. Der beliebte Genusswettbewerb "Battle of TASTE" kehrt 2025 mit spannenden Neuerungen zurück.

Battle of TASTE findet in einer leicht angepassten Form zum zweiten Mal statt und öffnet erneut den Vorhang für die Bühne zur Ostschweizer Kulinarik. TASTE ist ein verbindendes Element der Regionen Appenzell Innerrhoden, Ausserrhoden und St.Gallen Bodensee mit ihrem reichen Erbe an kulinarischer Kultur und Lokalpatriotismus. Die Kampagne öffnet nicht nur den Vorhang für Ostschweizer Genuss, sondern ist Symbol für das Zusammenstehen der teilnehmenden Regionen zu Gunsten des guten Geschmacks.

An der OFFA seinen Favoriten nominieren

Ab dem 10. April können Genussfans erstmals an der OFFA oder online ihre Lieblingsbetriebe aus der Produktion oder der Gastronomie für den Wettbewerb Battle of TASTE nominieren. Alle bis zu den Sommerferien nominierten Betriebe werden auf der Webseite battle-of-taste.ch aufgeschaltet. Nach den Sommerferien beginnt der Wettbewerb um die Gunst des Publikums. Alle Ostschweizer:innen werden aufgefordert ihre Stimme einem der nominierten Betriebe zu geben.

Im September bekommen die nominierten Betriebe erstmals die Möglichkeit während den TASTE-Genusswochen ihre kulinarischen Leckerbissen in Form von speziellen Angeboten, Betriebsführungen oder Degustationen anzubieten und natürlich fleissig Stimmen für sich zu sammeln.

Fulminanter Abschluss an der OLMA

Das Finale findet am letzten OLMA-Wochenende statt. Dann werden die Sieger gekürt. Es gibt nicht nur Gewinner-Betriebe der jeweiligen Kategorien, sondern auch eine Gewinner-Region. Diese ergibt sich aus der Summe aller gesammelten Stimmen von Betrieben aus derselben Region. Die Kürung der Battle-of-TASTE-Sieger wird mit einem festlichen Apéro gefeiert und findet so ihren fulminanten Abschluss. Gleichzeitig startet für die Gewinner dann ein Jahr, in dem sie mit dem Titel des Battle-of-TASTE-Siegers 2025 werben und sich auf eine erweiterte Kundschaft freuen dürfen.

Weitere Infos unter battle-of-taste.ch

Urs Bolliger, Projektleiter, Tel. 071 552 13 31, urs.bolliger@culinarium.ch